



Dans un geste empreint d'amour filial et de reconnaissance, jeune Bruno François Bidjang a ouvert un complexe polyvalent au village Nkolotoutou, situé à 20 km de Sangmelima.

Composé d'un Snack Bar Moderne, d'une supérette, d'un salon de coiffure mixte et bientôt d'une laverie moderne, ce complexe baptisé Le_Nyango est le fruit d'un travail acharné et de la détermination de Bruno Bidjang à réaliser le rêve de sa maman. Malgré les difficultés rencontrées, le jeune directeur général du pôle média groupe l'Anecdote est fier d'avoir pu mener à bien ce projet qui représente un véritable accomplissement pour lui et sa famille.

Un projet réalisé avec amour et détermination

Bruno Bidjang, jeune journaliste talentueux, a toujours été animé par un profond désir de rendre ses parents fiers de lui. Ayant grandi dans un milieu modeste, il a toujours été conscient des sacrifices consentis par sa maman pour lui offrir une éducation de qualité. C'est donc avec une gratitude infinie qu'il a décidé de concrétiser le rêve de sa maman en ouvrant le complexe Le_Nyango.

Le complexe Le Nyango : un lieu de convivialité et de services diversifiés

Le_Nyango est bien plus qu'un simple complexe commercial. Il incarne la vision de Bruno Bidjang de créer un espace où les habitants de Nkolotoutou et des environs peuvent se retrouver, se détendre et bénéficier de services de qualité. Le Snack Bar Moderne propose une variété de plats et de boissons, tandis que la supérette offre une large gamme de produits de première nécessité. Le salon de coiffure mixte, quant à lui, permet aux hommes et aux femmes de prendre soin de leur apparence dans une ambiance chaleureuse et accueillante. Enfin, la future laverie moderne viendra compléter l'offre de services du complexe.

Des défis surmontés avec persévérance

La réalisation du complexe Le Nyango n'a pas été sans difficultés pour Bruno Bidjang. Entre les contraintes financières, les démarches administratives et les imprévus liés aux travaux, le jeune homme a dû faire preuve de persévérance et de détermination pour mener à bien son projet. Malgré ces obstacles, il a réussi à réaliser 90% des travaux et se rapproche ainsi de l'inauguration officielle du complexe.

Un accomplissement familial et une source d'inspiration pour la jeunesse

L'ouverture du complexe Le_Nyango représente un accomplissement majeur pour Bruno Bidjang et sa famille. C'est également une source d'inspiration pour la jeunesse camerounaise, démontrant qu'avec du travail acharné et de la détermination, il est possible de réaliser ses rêves et de contribuer au développement de sa communauté.